

por un solo país de rebelión:

II. "UNIÓN DE LOS PUEBLOS, UNICO II

"Esta unión de los obreros de todos los países obedece a una necesidad, a que la clase capitalista, que domina sobre los obreros, no limita su dominio a un solo país. Los vínculos comerciales entre los diferentes Estados son cada vez más estrechos y se multiplican; el capital pasa constantemente de un país a otro. Los bancos, estos enormes depósitos de capitales, que reúnen capitales de todas partes y los distribuyen a préstamo a los capitalistas, se convierten de nacionales en internacionales, concentran capitales de todos los países y los distribuyen entre los capitalistas de Europa y América. Las grandes compañías anónimas se constituyen para organizar empresas capitalistas no ya en un solo país, sino en varios a la vez; aparecen las sociedades internacionales de los capitalistas. El dominio del capital es internacional. Por eso, también, la lucha de los obreros de todos los países por su emancipación tiene éxito únicamente cuando es una lucha conjunta contra el capital internacional. Por eso, el obrero alemán, y el obrero polaco, y el obrero francés son compatriotas del obrero Ruso en la lucha contra la clase capitalista, del mismo modo que son enemigos tuyos los capitalistas rusos, polacos y franceses."

LENIN, sacado de:

"PROYECTO Y EXPLICACIÓN DEL PROGRAMA
DEL PARTIDO SOCIALDEMOCRATAS"
